

さくら便り



野田市立関宿中央小学校

さくら学級通信 第2号

発行 令和3年4月30日(金)

新緑の季節になり、15名でのさくら組の生活も1ヶ月が過ぎました。1年生が登校すると、中学年、高学年のお兄さん、お姉さんはすぐに駆け寄り、朝の準備の仕方を教えてあげたり、下校では、2年生が手を繋いで校庭まで一緒に行ったりしています。さくら学級の優しい友達に囲まれて、1年生も安心し、笑顔で学校生活を送ることができています。教員一同、子ども達の優しさに心が温まる思いです。子ども達の良いところを伸ばしつつ、生活や学習の規律を身に付けて、学力の向上も目指していけたらと思います。

5月は、運動会が延期となりましたが、熱中症予防や体調管理に留意しながら、子ども達と一緒に楽しく元気に学校生活を送ることができるよう職員一同力を合わせて支援・指導していきます。今月もご協力をお願いいたします。

4月の様子



さくら学級だよ！全員集合！！

1年生が入学し、さくら学級15名全員そろって集合写真を撮りました！カメラを向けられると、少し緊張した表情でしたが、何枚か撮るうちに笑顔で撮ることができました！どの子も、新しい学年に胸を弾ませ、お兄さん、お姉さんになりました！

これから、元気いっぱいさくら学級をよろしく願います！！

ようこそ、さくらへ ～1年生をむかえる会～

4月21日は、学習参観にお越しいただきありがとうございました。子ども達は、1年生に喜んでもらうために、プレゼントやゲームなどたくさんの企画を考え準備してきました。一人一人が責任をもって役割をこなすこともできました！最後に1年生から「楽しかった！」の言葉を聞いて、上級生たちは、大喜びでした！！



むかえる会 大成功！！



5月の予定



7日(水) 集金日

特別日課12:35下校

8日(土) 土曜日授業

10日(月) 尿検査(予備日)

24日(月) 交通安全教室

25日(火) 給食費引き落とし日

28日(金) 1年生を迎える会

※21日(金)の春季大運動会は9月以降に延期になりました。